



Los alumnos del programa Aprendizext Valdequemao VI que cursan las especialidades de Viverismo y de Fruticultura, que son mayores de 45 años, continúan con su trabajo en el Vivero Municipal. Nos hemos acercado hasta allí para ver cuáles son sus rutinas y cómo está siendo el proceso de aprendizaje. La Concejala de Promoción y Economía, Águeda Antúnez, allí presente, ha dicho que los trabajos van avanzado muy positivamente y que la labor de los alumnos es muy importante porque van a llenar de color y de vida muchos rincones de Villafranca de los Barros. Ha recordado la actividad que realizaron en el Mercado de Abastos de la que ha dicho que fue un éxito dado el intercambio que hubo entre alumnos y las personas que allí estuvieron. Además ha anunciado nuevas actividades como la de toma de tensión que más adelante anunciarán.

Por su parte la Directora de Aprendizext Valdequemao VI, Casi Blanco, ha explicado que los alumnos han producido casi 600 plantas ornamentales y de producción agrícola. Y ahora están preparando otra remesa de plantas de tipo aromático y geranio que al igual que en la primera ocasión los destinarán a espacios públicos. Los próximos espacios a los que destinarán las plantas serán el Parque del Pilar y “al que está enfrente del albergue”. Casi ha pedido respeto de la ciudadanía hacia el trabajo de los alumnos ya que en otras ocasiones ha habido desperfectos y robos de las plantas que ellos colocan.

A continuación nos ha atendido Manuel Gómez, monitor de la especialidad de Viverismo que nos ha contado que a primera hora de la mañana suelen dar teoría y tras el desayuno se van al Vivero. Lo primero que hace al llegar allí es comprobar el nivel de agua de las plantas para ajustar el riego. Ahora por ejemplo están haciendo un trasplante de geranios que a su vez irán a distintos espacios públicos en unos dos meses. Actualmente también tienen en proyecto plantar las distintas hortalizas de la temporada de verano. Manuel agrupa las plantas con las que trabajan en bulbosas, aromáticas y ornamentales. Respecto a las condiciones iniciales del Vivero Municipal ha dicho que fue acondicionado hasta el estado actual del que dice sentirse orgulloso y para lo que agradece la colaboración de las administraciones correspondientes. De los alumnos ha dicho que han aprendido mucho y para ello han trabajado en grupo.

También nos ha atendido Francisco Javier Ruano, monitor de la especialidad de Fruticultura. Al igual que Manuel Gómez ha explicado que a primera hora dan teoría y tras el desayuno, aproximadamente a las 10, van al Vivero Municipal o a la finca que comparten con Extensión Agraria. Allí les explican a los alumnos la poda, el injerto o el abonado, y ha dicho que por la

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Martes, 26 de Abril de 2016 15:17

---

zona en la que se encuentra Villafranca de los Barros se dedican sobre todo al almendro, aunque también les han enseñado a trabajar con ciruelos, melocotoneros, etc. De las alumnas ha dicho que ya conocen el proceso que llevan las plantas y que se les ve con buena actitud y con mucha energía. Como hay previsto un plan de desarrollo de regadío en la zona cree que esta formación será muy útil para la inserción laboral de las alumnas aunque matiza que sería interesante que hubiese mayor nexo entre la formación y el trabajo en empresas de la zona, especialmente en viña, olivar y almendro, que es lo que abunda.

Además de los cursos hay ideadas otras actividades paralelas tal y como ha explicado Casi Blanco. Una de ellas es la creación de un huerto móvil en la Residencia de Mayores Rodríguez Ibarra, otra será en la Casa del Mayor, donde crearán un jardín vertical con plantas colgantes y una tercera actividad sería un jardín con un huerto y plantas ornamentales en el Colegio José Rodríguez Cruz. Todo ello lo harán con la finalidad de dar a conocer su trabajo y mantener contacto con otras administraciones.

Y tras la finalización de Aprendizext Valdequemaó VI en las especialidades de Viverismo y Fruticultura, y también en la de Atención Sociosanitaria en el domicilio habrá opción de realizar prácticas en empresas de la zona relacionadas con la formación impartida. Al final de las mismas recibirán un certificado de empresa.